

Die ersten I-chen im neuen Zuhause

07.04.2015 19:29

Nette Besucher am Osterwochenende

Wir hatten so nette Besuche am Wochenende, was mich sehr gefreut hat. Iceland Becks (Tony) und Ida-Charlotte (Lilly) werden Nordlichter und sicher den Strand so lieben wie ihre Mama, unsere Mia. Samstag hatten wir Besuch aus Holland und aus Frankreich, Sonntag ist die kleine Indian Summer(Lucky) umgezogen und wohlbehalten, nach langer Fahrt in Frankreich angekommen. Sie hat es toll gemacht und gleich die anderen Cavaliere und Maryses große Schäferhündin freudig begrüßt. Gestern ist Ivy (Emma) nach Bielefeld gezogen und hat sich schon ganz lieb mit dem Kater ihrer Familie angefreundet. Wir wünschen beiden Familien eine wunderbare Zeit mit ihrem Cavalier.

Und hier? Wir üben...der kleine Sugar(Kojak) wird demnächst seinen ersten Urlaub im bayrischen Wald machen und übt schon mal, sich in seiner Rückentrage wohlfühlen. Alle üben kleine Spaziergänge an der Leine und machen ihre Sache sehr schön. Lilly und Tony üben auf ihre neuen Namen zu hören und Rose entwickelt sich auch prima, als kleiner Frechdachs in diesem Wurf.

Hanah war bis zum Auszug der Brüder ja auch ein kleiner Frechdachs..., danach hat sich das jedoch geändert. Suzy genießt es so sehr, daß sie Hanah hat, daß die Maus schon völlig verhätschelt ist. Ich finde es supersüß, daß Suzy so unglaublich glücklich mit ihrem kleinen Mädchen ist. Hanah wird geliebt, geherzt und bespielt, der Plan für die letzte Verpaarung unserer Suse ist aufgegangen. Hanah übt auch jeden Tag kleine Spaziergänge, wobei sie heute den großen Otto von Fr.v.Löw kennengelernt hat, fand sie klasse, diesen schwarzen Riesen.

😊 Spaziergang alleine...nur mit Iris und mir, schon besser, aber noch verbesserungswürdig.

Montag abend hat uns Francis mit Familie besucht, es war ein schönes Wiedersehen...ich habe mich so über den kleinen Mann gefreut. Francis hat sich wunderbar entwickelt, ein kleiner harmonischer Rüde mit tollem Haarkleid ist er mittlerweile.

Ich habe einige liebe Fotogrüsse unserer Hundekinder bekommen, die ich auf der Facebookseite gepostet habe. Lieben Dank dafür! Das ist immer eine große Freude!

Einen Kommentar schreiben

